

Sparkasse

Neue Leitung im Privatkundenbereich

Beckum (gl). Sebastian Böhm hat als Bereichsdirektor am 1. Januar die Leitung des Bereichs Private Banking bei der Sparkasse Beckum-Wadersloh übernommen. Er folgt Norbert Nienaber, der am 1. August nach 47 Jahren in den Ruhestand wechseln wird.

Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Commerzbank übernahm Sebastian Böhm verschiedene Aufgaben bei der Allianz. Seit 2009 ist er in der Sparkassen-Finanzgruppe tätig, zuletzt bei der Sparkasse Hegau-Bodensee.

Ebenfalls neu im Bereich Private Banking ist Alexander Hössler. Er kommt von der Kasseler Sparkasse und war dort als Sparkassenbetriebswirt und Financial Consultant insbesondere für die Betreuung von Unternehmenskunden im Bereich der privaten und betrieblichen Geldanlage zuständig. Als Stellvertretender Bereichsdirektor tritt er die Nachfolge von Ludger Helmert an, der nach 45 Dienstjahren am 1. Januar aus dem Arbeitsleben ausschied.

Den neuen Experten stehen die langjährigen Mitarbeiter Nicole Arnemann (Financial Consultant und Generationenberaterin, Hauptstelle Beckum), Christian Essel (Sparkassenbetriebswirt, Geschäftsstelle Wadersloh) sowie Anne Kulke-Wiedenhues (Sparkassenbetriebswirtin, Vertriebsassistentin an der Hauptstelle Beckum) zur Seite.

Die Mitarbeiter im Private Banking der Sparkasse betreuen ihre Kunden in allen Anlagefragen. Zum Kundenkreis gehören sowohl Privatkunden als auch Unternehmensinhaber und Geschäftsführer mit ihren privaten und Unternehmens-Anlagen.

